Arbeit und die Bedeutung der marxistischen Gesellschaftswissenschaft ständig wachsen.

Die Leitsätze des neuen Systems der Planung und ökonomischen Stimulierung in der UdSSR stimmen prinzipiell mit den Richtlinien des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung in der DDR überein. Die Direktiven für den neuen Fünf jahrplan der Sowjetunion erweisen sich als ein großer Ansporn für die Werktätigen der DDR, die Beschlüsse des VI. Parteitages der SED, das Programm des Sozialismus, unter den herangereiften politischen und ökonomischen Bedingungen mit höchstem Nutzeffekt weiter zu verwirklichen. Es gilt, die Maßnahmen des 11. Plenums des Zentralkomitees für die zweite Etappe des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung, insbesondere die sozialistische Rationalisierung, zielstrebig durchzuführen. Die im deutsch-sowjetischen Kommuniqué vom September 1965 vereinbarte ökonomische und wissenschaftlich-technische Zusammenarbeit mit der UdSSR maximal zu entwickeln und das bedeutsame langfristige Handelsabkommen zwischen der DDR und der UdSSR exakt zu erfüllen das dient unseren gemeinsamen Interessen: dem umfassenden Aufbau des Sozialismus in der DDR und dem Aufbau des Kommunismus in der Sowjetunion.

Vor allem gilt es am Beispiel des ebenso großartigen wie wissenschaftlich exakt begründeten und realen neuen Fünf jahrplanes der UdSSR bei allen Werktätigen der DDR die Überzeugung zu festigen: Um das Weltniveau auf entscheidenden Gebieten von Wissenschaft, Technik und Produktion zu erreichen und mitzubestimmen, gilt es, die fortschrittlichsten Erfahrungen in der Welt zu studieren, dies heißt, heute und erst recht in aller Zukunft sich in erster Linie fest auf den Pionierstaat des Menschheitsfortschritts, die Sowjetunion, zu orientieren. Die Potenzen und die Realität des 8. Fünf jahrplanes der UdSSR bieten auch eine zuverlässige Grundlage und sichere Perspektive für die weitere dynamische Entwicklung der nationalen Wirtschaft der DDR, für die Verwirklichung des Programms des Sozialismus.

IV

Die Teilnahme von Delegationen der kommunistischen und demokratischen Parteien aus 86 Ländern der Erde am XXIII. Parteitag der